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Kleine Anfrage: Was unternimmt der Gemeinderat gegen die stadtweite 
Krähenplage? 

 

 

Fragen 

Der Gemeinderat wird höflich um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:  

1. Ist der Gemeinderat ebenfalls der Ansicht, dass die Krähenpopulationen in den vergangenen 

Jahren eher noch gewachsen sind? (Gibt es Schätzungen über die Anzahl Krähen in der Stadt 

Bern? Vergleichszahlen zu früher?)  

2. Welche Massnahmen wurden in der Vergangenheit bereits gegen die Krähenplage getroffen? Mit 

welchem Erfolg?  

3. Ist der Gemeinderat bereit auch unpopuläre Massnahmen, wie das gezielte Schiessen der 

Krähen zu prüfen?  

4. Wie handhaben andere Gemeinden diese Problematik?  

 

Begründung  

Bereits seit längerer Zeit nimmt die Anzahl an Krähen in der Stadt Bern spürbar zu. Nachdem früher 

vor allem rund um die Kaserne Bern eine grosse Krähenpopulation zuhause war, finden sich 

mittlerweile fast auf dem gesamten Stadtgebiet grössere Krähenpopulationen, welche den 

Anwohnern durch Lärm und starke Verschmutzung zunehmend das Leben schwer machen. Der 

Gemeinderat scheint bisher nicht gewillt gewesen zu sein, etwas gegen diese Problematik zu 

unternehmen. 


